
 

 

 
Stadtgemeinde Neunkirchen 
Niederösterreich 

 
 
 

Forum „Nachgefragt“ 
im Rahmen der Gemeinderatssitzung 

am 27. März 2023 
 
 

Betrifft: Hundefreilaufzone 
 
 

Im Rahmen des stattfindenden Bürgerforums möchte ich folgende Frage stellen: Was ist aus den 

Plänen für einen Hundefreilauf in Neunkirchen geworden? 

 
Beantwortung 

 
 

Sehr geehrte Fragestellerin! 

Liebe Hundebesitzer aus Neunkirchen 

Ich bin immer noch nicht von ihrer Meinung überzeugt, dass es einer Hundefreilaufzone in 

Neunkirchen bedarf. Das zeigen mir auch Reaktionen und Zuschriften von Hundebesitzern. Sehr 

viele Menschen haben mich auch gebeten, vor allem eine solche Anlage nicht im Stadtpark zu 

zulassen. Leider gibt es auch eine Reihe von Hundebesitzern, welche ihren Hund nicht den 

Vorschriften entsprechend führen. Aber dies ist ein anderes Problem. 

Nun zu ihrer Frage zurückkommend. Wir beschäftigen uns schon lange mit der Frage des 

Standortes für eine Hundefreilaufzone. Der Grünschnittplatz wird von der Gemeinde als 

Rangierfläche noch gebraucht. Im Zuge der Planungsarbeiten wäre mir aber ein Platz am Ende 

der in die Raglitzerstraße einmündenden Bahnunterführung in den Sinn gekommen. Der Vorteil 

wäre, da dieser Platz noch nicht gestaltet ist, dass wir mit ihrer Expertise ihn anlegen könnten. 

Allerdings ist an eine reale Umsetzung nicht vor Sommer 2025 zu denken, denn erst zu diesem 

Zeitpunkt wird die Unterführung eröffnet und dann ist dieser Platz für eine Hundefreilaufzone 

fertig. Ich lade sie gerne zu Beratungen hinsichtlich der Gestaltung ein. 

Was aufrecht bleibt ist die Voraussetzung einer Mannschaft die für die Sauberkeit der Anlage 

verantwortlich zeichnet. Hier haben sie bereits eine Liste vorgelegt, die aber sicher noch einer 

Evaluierung bedarf. Ich hoffe damit eine Lösung gefunden zu haben die bei allen Zustimmung 

findet. 
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